

Miércoles 19 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=8WuzNwilJa0&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/264e187/click-gobernacion-de-santander-18-19-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernación hará obras en las comunas en forma concertada con la Alcaldía*
- *Mayores medidas de prevención de incendios, llamado de la Gobernación*
- *En Barrancabermeja, rueda de negocios para sector agropecuario de San Vicente de Chucurí*

Festival de Cine aporta a la paz y potencia a Santander como destino turístico: Gobernador

BARICHARA. “Qué bueno que el mundo conozca a Santander a través del cine. Colombia tiene muchas cosas buenas y, ahora, con el esfuerzo del presidente Juan Manuel Santos vamos a lograr la paz. Este tipo de eventos ayudan a ese propósito, por eso me siento enaltecido de ser el anfitrión de Festiver”.

Con este mensaje, la noche de este martes el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dio la bienvenida a la segunda edición del Festival de Cine Verde de Barichara (Festiver), certamen patrocinado por la Administración Departamental con un aporte de 400 millones de pesos.

1.500 espectadores

La apertura de este festival se realizó en la plaza principal de Barichara, ante unas 1.500 personas de la región, autoridades locales y departamentales e invitados especiales, entre ellos el alcalde del municipio, Iván Alonso López; el primer consejero de la Embajada de Francia, Oliver Fountó; el director de la Agencia Francesa de Desarrollo en Colombia, Fabris Richit; y directores de cine de Colombia y del extranjero.

El inicio oficial del Festiver estuvo a cargo de sus directores: Nórdida Rodríguez y Toto Vega, y se dio con la proyección de la película francesa ‘La sed del mundo’.

Puerta al turismo mundial

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo que esta clase de certámenes contribuyen a hacer de Santander un destino turístico de clase mundial, e invitó a los asistentes a Festiver y a la comunidad en general a asumir la responsabilidad de preservar el medio ambiente, la historia y la cultura de los pueblos.

“Tenemos claro que Barichara es una puerta de Santander al mundo turístico, lo mismo que el Parque Nacional del Chicamocha. Los atractivos turísticos de la región hay que promocionarlos en gran dimensión, y una muy buena oportunidad de hacerlo es este Festival de Cine Verde”, dijo el gobernador Aguilar Villa.

66 películas en exhibición

En este festival, que va hasta el próximo sábado, participan delegaciones de 18 países con 66 películas y documentales, entre los que se destacan las producciones colombianas Chocó, Bosques Invisibles, Neonato y un documental sobre la tragedia de Armero (Departamento de Tolima).

El certamen incluye talleres de formación, conferencias, clases magistrales y conversatorios sobre cine y medio ambiente, lo mismo que exposiciones de arte, concurso nacional de cuento, rueda de proyectos, jornadas ambientales y cine-foros en 15 veredas de la Provincia de Guanentá.

Gobernación hará obras en las comunas en forma concertada con la Alcaldía

BUCARAMANGA. Después de dialogar con dirigentes de varias comunas de Bucaramanga y conocer las necesidades que se presentan en estos sectores, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se reunirá con el alcalde Luis Francisco Bohórquez para definir las obras que serán apoyadas.

Para ejecutar esta iniciativa, concertada con los líderes comunales de la ciudad, la Administración Departamental procederá a invertir 5.000 millones de pesos en la vigencia de 2013, en las obras priorizadas.

Voces comunales

En los encuentros del gobernador Aguilar Villa con los dirigentes comunales se ha conocido que la mayor parte de las necesidades son: mejoramiento de salones comunales, parques infantiles, polideportivos y vías, entre otras.

Edwin Carrillo, de la Comuna 4: “Es la primera vez que un Gobernador de Santander se reúne con nosotros y plantea la posibilidad de ayudar a resolver las necesidades que se presentan en nuestros sectores. Nosotros necesitamos la construcción de gimnasio o de un polideportivo donde los niños y jóvenes puedan recrearse”.

Mayores medidas de prevención de incendios, llamado de la Gobernación

BUCARAMANGA. El Consejo Departamental de Gestión del Riesgo hizo un llamado a la comunidad santandereana a que tome las precauciones y medidas pertinentes para evitar incendios, especialmente en la ciudad, debido a que en los últimos meses se han presentado tres conflagraciones de gran magnitud en Bucaramanga.

La invitación se hizo debido al incendio registrado en la mañana de este miércoles en el barrio La Feria, de Bucaramanga, donde el fuego consumió 4 ranchos y un taller de carrocerías.

Incendios a diario

El coordinador del Comité Departamental de Gestión del Riesgo, coronel (r) Miguel Darío Gómez, dijo que a diario el Cuerpo de Bomberos de la ciudad atiende conflagraciones en diferentes sectores, por lo que es importante que la comunidad tenga en cuenta las recomendaciones que sobre estas situaciones hacen las autoridades.

El funcionario pidió a la ciudadanía comunicar cualquier eventualidad al teléfono de la oficina 6303943, las 24 horas del día, o la línea 119 de Bomberos.

Recomendaciones

Evitar hacer fogatas, arrojar elementos de vidrio y elementos como colillas de cigarrillo que puedan generar incendios. Mantener a la mano herramientas que puedan apoyar las labores de extinción de fuegos en caso de incendio.

Permanecer en zonas seguras hasta cuando las autoridades lo indiquen.

Si se realizan paseos a ríos o quebradas tomar las debidas precauciones para no dejar tizones o carbones encendidos.

En Barrancabermeja, rueda de negocios para sector agropecuario de San Vicente de Chucurí

BARRANCABERMEJA. La rueda de negocios, en la que los productores agropecuarios de San Vicente de Chucurí venderán directamente sus cosechas a los comerciantes y empresarios del Magdalena Medio, se realizará este 27 de septiembre en el auditorio del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) de Barrancabermeja.

Esta actividad, que es liderada por la Gobernación de Santander, a través de la Alta Consejería para el Magdalena Medio, junto con la Cámara de Comercio de Barrancabermeja y el Centro de Estudios Regionales, se efectuará desde las 9:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde.

Ganancias para campesinos

Este será un espacio donde los campesinos de San Vicente de Chucurí entrarán en contacto directo con los comerciantes y demás compradores de Barrancabermeja (Ecopetrol, Petrocasinos, hoteleros, restaurantes y supermercados) para venderles sus productos y así obtener mayores ingresos.

“Nuestra idea es que el campesino de la región gane un poco más por la venta de sus productos, y que los compradores vean las ventajas de negociar los alimentos sin intermediarios para sus negocios, lo que permite bajar los costos”, expresó Alfonso Eljach Manrique, alto consejero para el Magdalena Medio.